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会 議 録 

会議の名称   令和５年 第１回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   令和５年１月１２日（木）  

開催時間   午前９時３０分 開会 ・ 午前１０時３２分 閉会  

開催場所   白岡市役所 ４階 特別大会議室  

 

教育長の氏名  

 

 横 松 伸 二  

 

出席者（委員

等）の氏名  

 横 松 伸 二  

新 井 二 郎  

山 﨑 美佐江  

 和 田 玲 子  

 小野目 如 快  

欠席者（委員）

の氏名  
 

 

説明員の職・  

氏名  

 

学校教育部長        阿 部 千鶴子  

生涯学習部長        安 野 弘 之  

教育総務課長        岡 安 久美子  

参事兼教育指導課長     小 林 大 輔  

いきいき教育課長      大久保 秀 樹  

事務局職員の

職・氏名  
教育総務課主査 山田 真規子  

点検評価員   吉野 高男    田中 裕子  

会議次第  

 １ 開会  

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名  

 ３ 日程第２ 委任事務等報告事項  

 ４ 日程第３ 議事  

 ５ 日程第４ その他の事項  

 ６ 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  １人  
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１ 開 会  

横松教育長       出席委員５名、定足数に達しており開会を宣言した。  

            

２ 会議録署名委員の指名  

横松教育長       市教育委員会会議規則第１５条の規定により、新井二

郎委員及び山﨑美佐江委員を指名した。  

 

３ 委任事務等報告事項（教育長報告）  

横松教育長       報告事項１、２、３、４及び５は個人情報を含む内容

であること、また、議案第１号については意思決定過程

に関する情報のため、非公開で行いたいが如何か。  

委   員       （異議なし）  

横松教育長       異議なしと認め、報告事項１、２、３、４及び５並び

に議案第１号は非公開で行う。また、審議の順番を公開

案件からとする。  

 

５ その他  

 その他１ 令和４年度二十歳のつどい実施報告について  

【説    明】  （生涯学習部長が資料に基づき説明した。）  

【質疑応答概要】   

Ａ委員        実施報告について、参加者数を市内と市外とに分ける意

味はあるのか。全体の参加率はどうなのか。  

生涯学習部長     市内在住の対象者は、住民基本台帳等により人数を把握

し、参加率を出しているが、既に市外に転出された方の把

握は困難なため、市外から参加された方の参加率は１００

パーセントとしている。そのため、市内と市外とで分けて

いる。  

Ａ委員        市外在住の参加者は、式典当日に初めて把握するという

ことで承知した。市外在住の参加者の割合が中学校区によ

って異なるため、市外の方を算入したほうが参加率が上が

る中学校区もあると思い質問した。  

生涯学習部長     次回から全体で表記したい。  

Ａ委員        早速、式典がＹｏｕＴｕｂｅで見られるようになってお

り、今後参加者のコメント書き込みもあるだろう。しばら

くは注視したいと思っている。  

Ｂ委員        白岡中学校区の二十歳のつどいに出席した。静粛であり、
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新成人の言葉も良かった。現在のように中学校区ごとに小

規模で行うのも良いが、来年度以降の開催方法はどのよう

にするのか。  

生涯学習部長     現在の中学校区ごとに行う開催方法は、コロナ禍のため

である。今後、新型コロナウイルス感染症は２類から５類

へ移行する動きもあることから、来年度は一度に全員を集

めて開催する方向で考えている。  

【承    認】  （全員異議なく承認）  

 

その他２ １２月の教育委員会諸事業結果報告について  

【説    明】  （参事兼教育指導課長、生涯学習部長及びいきいき教育課

長が資料に基づき説明した。）  

【質疑応答概要】   

Ｃ委員        白岡高校で開催された「学校開放講座」には、白岡高校

の生徒も参加したのか。  

生涯学習部長     白岡高校に市民が出向き、高校の先生が市民に教えると

いうものである。  

Ｃ委員        「ひこべえの森 冬のつどい」には、白岡高校の生徒が

協力し参加するが、とても評判が良い。ほかにも美術部が

神社に絵馬を奉納したり、吹奏楽部の演奏会を開催したり

している。このような講座も白岡高校の魅力を発信する機

会になるのではないか。  

生涯学習部長     今回の「ひこべえの森 冬のつどい」は、高校生の参加

が１名であった。地域の方と高校生のふれあいは大切と考

える。多くの人に参加していただけるよう工夫をしたい。  

Ｃ委員        大山小学校の放課後子ども教室で、音楽の鑑賞教材をピ

アノで演奏したところ、子どもたちがよく聞いてくれた。

子どもが飽きてしまうのではないかという声もあったが、

実際には熱心に聞いていた。子どもが生演奏を鑑賞する機

会はあまりない。市が主体となったイベントがあるとよい。 

Ａ委員        「ひこべえの森 冬のつどい」には例年参加しているが、

今回は参加できなかった。報告書の写真を見ると皆がヘル

メットをかぶっているが、その理由は何か。  

           また、人権作文表彰式では、各校の校長が出席しており、

子どもたちに拍手を送るなどして良かったと思う。  

生涯学習部長     ヘルメットの着用は、森の木々も古くなったものもあり、
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枝が頭上に落ちることを懸念したものである。  

Ｄ委員        「第１１回しらおか本の帯・ＰＯＰコンクールはなみず

き賞」には多くの応募があったとのことだが、学校が児童・

生徒に課題として出したのか。一般市民の応募もあったの

か。  

生涯学習部長     ４月に各学校長にお願いし、夏休みを挟んで９月９日が

応募締め切り日であった。小学生を対象としたものであり、

一般市民の応募は受け付けていない。課題は特になく、自

分の紹介したい本のＰＯＰ等を自分で作っていただくもの

である。  

Ｄ委員        夏休みの課題は色々ある。その中の一つであったのか。  

生涯学習部長     夏休みの自由課題として応募されたものもある。  

Ｄ委員        以前、他市で創意工夫展の審査員を務めたことがあるが、

先生方の力の入れ具合で作品の応募数が変わってくるもの

だ。  

【承    認】  （全員異議なく承認）  

 

（傍聴人退席）  

 

第１ 区域外就学について  

【説    明】  （報告第１について、学校教育部長が概要説明を行い、参  

事兼教育指導課長が資料に基づき説明した。）  

【質疑応答概要】  ～非公開案件につき内容省略～  

【承    認】  （全員異議なく承認）  

 

第２ 就学すべき学校の指定の変更について  

【説    明】  （報告第２について、学校教育部長が概要説明を行い、参  

事兼教育指導課長が資料に基づき説明した。）  

【質疑応答概要】  （質疑なし）   

【承    認】  （全員異議なく承認）  

 

第３ 令和４年度就学援助の認定について  

【説    明】  （報告第３について、学校教育部長が概要説明を行い、参  

事兼教育指導課長が資料に基づき説明した。）  

【質疑応答概要】  （質疑なし）   

【承    認】  （全員異議なく承認）  
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第４ 令和５年度小学校入学予定者に対する新入学児童生徒学用品費等の入学前

支給の認定について  

【説    明】  （報告第４について、学校教育部長が概要説明を行い、参  

事兼教育指導課長が資料に基づき説明した。）  

【質疑応答概要】  （質疑なし）   

【承    認】  （全員異議なく承認）  

 

第５ 専決処分の報告について（人事案件）  

【説    明】  （報告第５について、学校教育部長が概要説明を行い、生  

涯学習部長が資料に基づき説明した。）  

【質疑応答概要】  ～非公開案件につき内容省略～  

【承    認】  （全員異議なく承認）  

 

４ 議 事  

【上    程】  

横松教育長       議案第１号 白岡市公民館条例等の一部を改正する条

例（案）に係る意見聴取についてを上程し提案理由の説

明を求める。  

【説    明】   （議案第１号について、生涯学習部長が資料に基づき説

明した。）  

【質疑応答概要】  

Ｄ委員         この条例等のもとになる法律の改正があったためのも

のか。    

生涯学習部長      予算の権限のない教育委員会となっていたものを権限

のある市長に直すものである。もともとの表記に誤りが

あったものである。  

Ｄ委員         どこからか指摘があったのか。  

生涯学習部長      市民の方からの指摘である。  

Ｄ委員         今回の改正により、公民館等の利用の手続きが変更と

なるのか。  

生涯学習部長      利用料金は変更にならない。この条例改正に伴い規則

の改正は必要となる。  

横松教育長       市民の方の手続きは全く変わらない。法令上の整備を

行ったものである。  

【採    決】   （質疑応答後、全員異議なく決定）  
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横松教育長       議案第１号 白岡市公民館条例等の一部を改正する条

例（案）について案件のとおり決定する。  

 

６ 閉 会  

横松教育長      以上をもって閉会を宣言する。  
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

令和  年  月  日  

 

            教    育   長  

 

            議 事 録 署 名 委 員 

 

            議 事 録 署 名 委 員 

 

 


